



PAPA ORA POR LA PAZ EN POLONIA. Ciudad del Vaticano, diciembre 13.— El Papa Juan Pablo II lee una exhortación al pueblo polaco, ante 30,000 peregrinos en la Plaza de San Pedro. Oro porque no corra más sangre en su tierra natal (UNIFAX II de UPI).

Llamado a Huelga General

Régimen Militar Impone Ley Marcial en Polonia

VARSOVIA, diciembre 13 (AP).— Dirigentes del sindicato independiente "Solidaridad", desafiaron hoy a las tropas y los vehículos blindados y llamaron a una huelga general, para protestar por la imposición del estado de emergencia y la ley marcial, pero no se informó por el momento de episodios de violencia.

El nuevo régimen militar arrestó a docenas de dirigentes del sindicato, luego que éstos pidieron un referéndum, para deter-

minar si el pueblo de Polonia quiere mantener el comunismo en esta nación del bloque soviético. Pero se desconocía el paradero de Lech Walesa, que organizó el gremio independiente hace 16 meses.

Las tropas y los vehículos blindados fueron apostados en puestos claves en Varsovia y alrededores y se impuso un toque de queda, desde las 22:00 hasta las 06:00 horas. Las fronteras y los aeropuertos fueron clausurados y las comunicaciones normales

quedaron cortadas. El régimen ordenó que se suspenda la venta de gasolina, medida aparentemente destinada a evitar la fabricación de bombas caseras.

A pesar de la ley marcial, que prohíbe las reuniones no autorizadas,

membros de "Solidaridad" se congregaron frente a la sede del sindicato en esta capital y distribuyeron panfletos que exhortan a una huelga general inmediata, como represalia a las medidas que

—Favor pase a la página 42.

Seria Preocupación en Occidente por Polonia

LONDRES, diciembre 13 (AP).— Varios gobiernos occidentales expresaron hoy profunda preocupación por la ley marcial implantada en Polonia, mientras se producían manifestaciones ante las embajadas polacas, en varias capitales europeas.

El gobierno francés dio a conocer una declaración en la que "lamenta la cadena de acontecimientos" en Polonia, que condujo las detenciones de dirigen-

tes de Solidaridad y dice que han provocado "fuertes emociones en Francia y el mundo".

El comunicado de la cancillería francesa dice que Francia, sigue "los graves acontecimientos, que están ocurriendo en Polonia, con extrema atención".

—Favor pase a la página 69.

Programa del Papa Para Navidad

CIUDAD DEL VATICANO, diciembre 13 (AP).— El programa navideño del Papa Juan Pablo II fue anunciado por funcionarios vaticanos.

El Pontífice recibirá en audiencia a los cardenales, la curia y a los empleados del Estado vaticano, el 22 de diciembre.

La Nochebuena, el Papa celebrará una Misa del Gallo, en la Basílica de San Pedro.

El día de Navidad, el Papa oficiará una misa mayor a las 10:30 hora local y seguidamente pron-

Libia Critica con Dureza a la OPEP

TRIPOLI, diciembre 13 (AP).— El ministro del Petróleo de Libia, criticó duramente a la Organización de Países Exportadores de Petróleo, por ignorar su pedido de acción conjunta contra Estados Unidos.

Abdussalam Al-Zagar también describió la conferencia ministerial, que finalizó aquí, como "un completo fracaso", en lo que se refiere a ajustes de tarifas.

El ministro dijo en conferencia de prensa, que presentó el caso de su país contra Estados Unidos a los otros miembros de OPEP, pero su pedido de ayuda fue rechazado.

Culpó principalmente de ese rechazo al ministro del Petróleo de Arabia Saudita, el jeque Ahmed

—Favor pase a la página 81.



IMPONE LEY MARCIAL. Varsovia, diciembre 13.— El Primer Ministro de Polonia, general Wojciech Jaruzelski, impuso hoy la ley marcial, luego de que el sindicato independiente "Solidaridad", pidiera la realización de un referéndum nacional, para determinar el sistema de gobierno de Polonia (UNIFAX II de UPI).

WASHINGTON, diciembre 13 (EFE).— La administración Reagan, preocupada por la imposición de la ley marcial en Polonia y las acciones del gobierno contra el sindicato "Solidaridad", sigue con suma atención la evolución de los acontecimientos y ha advertido contra cualquier intervención exterior en el país.

La creación en Varsovia de un "Comité de Salvación Nacional", así como las detenciones masivas de los dirigentes e importantes miembros del sindicato independiente "Solidaridad", han sido una sorpresa para Washington.

Hace un año, e incluso hasta la primavera, parecía inminente una intervención militar soviética en Polonia, y Estados Unidos fue reiterando entonces su advertencia a la URSS, para que no interviniera en los asuntos internos polacos.

Estados Unidos cree que los polacos son capaces de resolver sus problemas sin

—Favor pase a la página 55.

**En Costa Rica:
Piden Restricciones a Productos de El Salvador**

SAN JOSE, diciembre 13 (AP).— Industriales y otros exportadores costarricenses han solicitado al gobierno, que adopte restricciones al ingreso de algunos productos salvadoreños, como medio de equilibrar la situación, que se ha creado por medidas adoptadas por el gobierno de aquella nación contra productos costarricenses.

El viceministro de Economía, Manuel Guevara Fallas, informó que persisten, pese a los reiterados esfuerzos que se han hecho, las restricciones,

para que productos originarios de Costa Rica ingresen a territorio salvadoreño.

En fuentes oficiales se dijo que a pedido de los exportadores, el proyecto está en estudio.

Con Nicaragua también han subsistido las dificultades que comenzaron hace unos meses, debido a que los compradores de ese país no pagan las importaciones, que hacen a vendedores costarricenses.

Ante tal situación, algu-

—Favor pase a la página 53.

Bajo una Investigación Tres Ministros de Reagan

WASHINGTON, diciembre 13 (EFE). El Departamento Estadounidense de Justicia, que ya estaba investigando a dos miembros del gabinete de Reagan, ha agregado a la lista a un tercero, nada menos que al director de la CIA, William Casey.

Según fuentes bien informadas, el Ministerio de Justicia ha empezado a revisar los asuntos financieros pasados de Casey, para determinar si violó o no las leyes estadounidenses al no registrarse como agente extranjero, cuando representaba a los gobiernos de Corea del Sur e Indonesia, en 1976.

La semana pasada, el

Comité de Inteligencia del Senado hizo público un informe, tras investigar durante cuatro meses los asuntos financieros de Casey, que concluía de modo muy poco halagüeño, para el director de la CIA que este "no está descalificado" para desempeñar su cargo.

Pero el Comité no pudo determinar si Casey había violado las leyes entre la registración de "agentes extranjeros", por ello, remitió al Departamento de Justicia el caso para su posterior investigación y el eventual nombramiento de un fiscal especial que

—Favor pase a la página 48.



PREOCUPADO. Bruselas, diciembre 13.— El Secretario de Estado norteamericano, Alexander M. Haig, sale del hotel hacia la embajada de Estados Unidos, en Bruselas. Le preocupa seriamente la situación en Polonia (UNIFAX II de UPI).